



## Lorenzo Córdova pide a nuevos consejeros no doblarse ante poder

RAFAEL ORTIZ

**S**abe que de entrada el futuro no pinta nada halagador para quienes vengan detrás, con la esperanza de mejorar las condiciones y las herramientas de trabajo con las que contarán. Es la razón por la que el consejero presidente Lorenzo Córdova señaló que el reto para las personas que lleguen a las cuatro consejerías del INE será no doblarse ante el poder, pues eso es lo que no le gusta al gobierno, que incluso a quienes Morena nombró con su mayoría están siendo independientes.

"A 67 días de nuestra salida que sí y que no les recomendamos o qué esperamos. ¿Qué sí? Que sean autónomos e independientes, como lo hemos sido las distintas generaciones de consejeros que han pasado por el INE. ¿Qué no? Que no se dobleguen frente a los abusos e intentos de doblegarse desde el poder, como no nos doblegamos los que hoy estamos frente al poder que se fue, frente al poder que está y, seguramente, nadie se doblegará desde el INE frente al poder que venga. Esos son los retos para los consejeros", advirtió de manera categórica.

A estas afirmaciones se sumó el consejero **Ciro Murayama**, quien sostuvo que la única manera de reivindicar y mantener la autonomía del INE, es con consejeras y consejeros ejerciéndola.

"¿Qué pueden hacer los consejeros que vienen? Lo mismo que los 11 que estamos haciendo: pueden y deben de cumplir con las Constitución, deben ser independientes al poder, no deben ser la correa de transmisión, ni del Presidente, ni del



secretario de Gobernación, ni de ningún aspirante a la presidencia, del gobierno ni de ningún otro partido", aclaró.

Profundizando en el tema, Lorenzo Córdova dejó en claro que ninguna acción, denuncia o juicios políticos arreararán al Consejo General y, por su parte, se dijo dispuesto a ir al Congreso cuando quieran, por cualquier procedimiento que quieran iniciar en su contra antes de que concluya su periodo.

"Juicio político, uno más. Ya perdí la cuenta de cuántos han querido impugnar. Pero miren, es un verdadero privilegio estar en la lista de consejeros electorales que, desde hace 30 años, a quienes les molesta la autonomía amenazaron con juicios políticos. Es un honor estar en una lista en la que está José Woldenberg, en la que está Jacqueline Peschard, Mauricio Merino, Alonso Lujambio y síganle contando. Bueno, y aquí ya somos muchos. Cuando quieran nos vemos en el Congreso a defendernos y a demostrar que esas son amenazas frente a las que no nos vamos a doblar. ¿O van a meternos otras denuncias penales? Ya lo sabemos", advirtió Córdova.